

2022 ~ 2023 年度

IMAGINE ROTARY イマジン ロータリー

国際ロータリー会長ジェニファー・E・ジョーンズ(国籍・カナダ)

2720 地区

別府中央ロータリークラブ



火曜日 12時30分 ANAインターコンチネンタル別府リゾート&スパ 〒W-000 別府市大字鉄輪499番地18 TEL (0977) 66-1000 FAX 66-1002 別府市西野口町1番1号青山通りビル3F 〒874-0931 TEL (0977) 23-9000 FAX (0977) 23-9019 例会日 ところ

http://www.beppu4rc.jp/chuo/ E-mail:info@beppu4rc.jp

理事 西馬 良和 理事 森 宗明 役員 숲 長 梶原 和朗 会 計 河村 貴雄 SAA 森園 伸也 平野 英壽 副会長 佐々木久宜 木村きぬゑ

VOL. 35-12 2023年2月15日

第 1503 回 例 会

会報担当 佐藤 愛子

鐘 12:30 ◆点

●国 歌 君が代

奉仕の理想 \blacksquare R S

◆ゲスト 膳所 和彦氏

(RI第2720地区ガバナーエレクト/日田ロータリークラブ)

松本 裕二氏

(次年度地区副幹事/日田ロータリークラブ)

黄 允宣 さん (米山奨学生)

◆ビジター 緒方 肇 (別府)

山名 賢明(別府北)



| ◆出席報告 | | 平野 教康 |
|--------|---------------|---------|
| 本 | 会 員 総 数 | 17 名 |
| | 出席者 | 10 名 |
| 日 | 事前メイクアップ | 0名 |
| 0) | 理事会承認 | 0名 |
| 出 | 出 席 免 除 | 2名 |
| | 欠 席 数 | 5名 |
| 席 | 出 席 率 | 66.67 % |
| 前々回の訂正 | 出 席 率 | 71.43 % |
| | 事後メイクアップ | 0名 |
| | 理事会承認 | 0名 |
| 正 | 出 席 免 除 | 3名 |
| 1/17 | 修正出席率 | 71.43 % |
| | `击 <u>%</u> = | 同 |

連続 - 回

通算 751 回 100 %

・メイクアップ

事前

事後

欠席 中畑、中尾、佐藤(豊)、梅津、山本 理事会承認

出席免除 溝部、河村

会長の時間 別府北 RC 会長 板井 覚

皆さんこんにちは。本日はお忙しい中を別府市 内4ロータリークラブ合同例会にご参加頂きまし て誠にありがとうございます。

本当にたくさんのご参加を頂きまして感無量で ございます。

本日は国際ロータリー第2720地区ガバナーエレクト・日田R.C膳所和彦様、次年度地区副幹事・日田R.C松本裕二様にお越しいただいております。

後ほど膳所和彦ガバナーエレクト様、卓話の方 をどうぞよろしくお願い致します。

先週の北ロータリーの例会で海の向こうで大変な参事が起きております、ということでトルコ・シリア地震のお話をさせて頂きました。

その時は7,000人余りの方がお亡くなりになっているという状況でした。なんとかこれ以上の被害者が出ないようにと願うばかりでしたが、大変残念なことに1週間経った今では合わせて4万人を超える死者数、そしてまた冬の寒さの中数百万人以上が避難され、地震の影響を受け食料や支援物資が行き届いていない場所もあり、被災者の1万人を超える死者数が出るのは東日本大震災以来の12年ぶりの中東での歴史的規模となる大惨事となってしまいました。

日本でもトルコの方に国際緊急援助活動のため 航空自衛隊等が北海道から政府専用機に乗って出 発しております。

儚くも僅かな望みではありますが155時間後に 救出された8歳の男の子が水とアイスクリームを くださいと小さな笑顔を見せていたのは印象的で した。

他にも199時間後に救出されたといわれている 兄弟など、生存不明者の生存率が著しく下がる72 時間を経過した後も奇跡的な救出劇が相次いでお ります。

地震後200時間以上過ぎた今でも少なくとも50 名近い人々が倒壊した建物から救出されております。なんとか1人でも多くの命が助かることを祈 るばかりであります。

またロータリー財団の救援基金等の動きがあろうかと思います。

その時は御協力の程宜しくお願い致します。

さて、先日2月11日の祭日に当クラブの岡田豊和医師会会長就任祝いコンペを扇山ゴルフ場で親睦委員会の主催のもと行わせて頂きました。

20名近い会員さん、そしてまたOBさんと和気 藹々と球を打ってゴルフ談義にとどまらず、久し ぶりの笑顔の再開でありました。

何事もなく楽しいひと時を過ごせるのが一番幸 せだなぁとつくづく感じます。

ただ、最近では扇山の方では十文字原の山の方から砲弾の音がしていたり、空砲だとは思いますが数機のヘリコプターが飛んでいたりとなんとなく動きが活発になっているなぁという気が致します。

平和構築と紛争防止、大切な課題であります。 5年、10年経っても今マスクをしている子どもた ちにとって、ただの空砲となることを祈るばかり であります。

以上、会長の時間でした。 ご清聴ありがとうございました。



幹事報告

平野 教康

…本目の例会は、

別府北RCのホストにより両築別邸に於いて 「別府市内4RC合同例会」を開催いたします。…

1. 本日の卓話

「アフターコロナに向けてのロータリーのリセット」 RI第2720地区ガバナーエレクト 膳所 和彦 氏

2. 本日のゲスト

膳所 和彦氏 (RI第2720地区ガバナーエレ外/田ロータリークラブ) 松本 裕二氏 (次年度地区副幹事/日田ロータリークラブ) 黄 允宣 さん (米山奨学生)

3. 2023-2024年度国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

2023-2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー氏 (サウス・クイーンズフェリーRC/スコットランド)

4. 第7回定例理事・役員会報告

(令和5年2月7日(火)13:40~

於:インターコンチネンタルホテル例会場7名)

報告事項

- 1)「第9回別府市内4RC会長幹事会」報告 (2023年2月1日(水)開催)
 - ・4RC合同例会式次第(案)の件。
 - ・2022-2023年度合同事務局Zoom有料プランの件。
- 2) 1月24日例会 臨時休会の件。

3月12日(日)

審議事項

1) 2023学年度ロータリー米山記念奨学生世話 クラブ及びカウンセラー応募の件。

※交換留学生のお世話と今期の米山奨 学生がまだ1年継続中の為、応募しない。

2) もみじ谷奉仕作業開催の件。※承認。(メーキャップとする)

確認事項

2月・3月例会等の予定の確認。

【平和と紛争予防/紛争解決月間】

2月7日 「新会員卓話」佐藤 愛子 会員 12:30~ 於:インターコンチネンタル

14日 例会はありません。

21日 (火) ↓

15日 (水) 「別府市内4RC合同例会」 12:30~ 於: 両築別邸

28日(火)例会はありません。

【水と衛生月間】

3月7日 「会員卓話」河村貴雄会員

14日 「通常例会」

21日 法定休日

28日 「花見会」於:春香苑

5. 例会変更のお知らせ

大分臨海RC 2月27日(月)の例会は、時間・場

所変更の為 同日12:00~12:40 ホテル日航大分オアシスタワーに

てMU受付

中津中央RC 2月28日(火)の例会は、夜例会の

為 同日18:30~丸清に時間・場

所変更

6. 次回例会の予定(3月7日)

「会員卓話」河村貴雄会員

於:インターコンチネンタルホテル



卓 話

「アフターコロナに向けてのロータリーのリセット」

国際ロータリー第2720地区2023-24年度ガバナーエレクト 膳所 和彦 (日田RC)

2019年12月中国湖北省武漢にて報告された新型 コロナウイルスによるヒトの感染は、あっと言う 間にパンデミックとなり、すでに3年以上経過し ましたが、今だ収束の様相が見えていません。そ の間日本におきましても緊急事態宣言などによる 行動制限、新型コロナウイルス感染者や濃厚接触 者への対策、ワクチン接種事業の実施など、これ まで経験したことのない未曽有の事態に私たちも 翻弄されました。一方ロータリー活動もかなりの 制限を受け、例会や研修会などの中止またはオン ラインでの開催を強いられて来たのです。現在よ うやく大きな第8波が収束傾向にあり、私たちの 活動も少しずつ以前の状態に戻りつつあります。 今年の5月には新型コロナウイルス感染症は感染 症法上、第2類相当から第5類へ移行されること が決定しました。これを受け、私たちの生活にお ける制限もかなり緩和されます。マスク着用も原 則として個人の判断に委ねられることになるので す。

この2年間国際ロータリー第2720地区での主な研修会や会合は、ほぼすべてオンラインで行われて来ましたが、今回やっと対面での開催が実現することとなりました。ガバナーエレクトの必須研

修会でもあるアメリカでの国際協議会も、本年1 月に2年ぶりに対面でのリアル開催となり、私も 運よく参加することができました。このように社 会全体が再スタートすることに連動し、ロータ リーもリセットしなければなりません。次年度国 際ロータリー会長であるマッキナリー氏は、次年 度会長テーマとして「世界に希望を生み出そう」 を掲げられました。そこには二つの重要ポイント があります。一つは紛争や災害によって苦しむ 人々を救うため「平和の推進」を実践すること。 もう一つは、新型コロナウイルス感染症によりス トレスを抱えている多くの人々に救いの手を差し 伸べ、「メンタルヘルス」への取り組みに重点を 置くことです。この二つのクローズアップされた 項目は、戦争・災害・パンデミック感染で傷つい た人々を救い、社会全体が「希望」を取り戻すた めの最重要指針となります。私たちロータリアン もコロナを乗り越え、新たなステージへの第1歩 を踏み出さなければなりません。世界に、日本に、 そして2720地区に大きな「希望」をもたらすため、 ロータリアンの皆さんと手に手を繋ぎ、チャレン ジして行きたいと思います。



